Schöne Weihnachtsfeier der U11

Der 01.Dezember 2015 war mal ein anderer Trainingstag.

Die Trainer haben das Training "geopfert" und stattdessen mit den Kindern und vielen Eltern eine Weihnachtsfeier im Strikees veranstaltet.

Es waren alle 14 Kinder anwesend und haben beim Bowling Ihr Bestes gegeben. Sowohl beim bowlen, als auch beim anschließenden gemeinsamen Essen hat man die Teamfähigkeit der Kinder wieder erkannt ?

Es waren auch viele Eltern und einige Geschwisterkinder dabei, die ebenfalls auf Ihre Kosten kamen.

"Talent des Tages" wurde Amira mit drei Strike's in einer Runde 🖸

Insgesamt ein toller Nachmittag/Abend, nach einer hervorragenden Hinrunde der Kinder.

Am 12.12.15 geht es weiter mit einem Hallenturnier in Riede (Rundumbande) und am 13.12.15 in Sudweyhe, mit dem 2.Spieltag der Hallenrunde.

